

# Chorgemeinschaft ADELÖWE

**Männergesangverein von 1842 Adelebsen**  
**Männergesangverein Lödingsen von 1892 e.V.**  
**Gesangverein Weende von 1863**

Die Chorproben werden

am 1. und 3. Dienstag , 20.00 Uhr im Gasthaus "Schwülmetal" in Lödingsen,  
am 2. Dienstag, 20.00 Uhr im Gasthaus "Weißes Roß" Weende,  
am 4. Dienstag, 20.00 Uhr im Gasthaus "Hauff/Stumpf" Adelebsen,  
unter der Leitung des gemeinsamen Chorleiters Holger Schäfer durchgeführt.



Am 16. Juli 2008 feierte unser Sangesbruder Hans Bornemann aus Adelebsen seinen 80. Geburtstag. Hans Bornemann ist schon lange nicht mehr aktiv, aber den 80. wollte er mit seinen alten Sangesbrüdern aus Adelebsen noch einmal richtig groß feiern. Wir waren 14 Sänger und somit auch singfähig. Leider hatten wir keinen Chorleiter und mussten improvisieren. Peter Hülsmann gab mit Hilfe eines Keyboards den Ton und Jürgen Schäfer gab den Takt an. Auch unsere „Girls“ vom Verein haben mit ihrem Betragen Hans eine große Freude bereitet.

I Tenor: Peter Hülsmann, Hans Passoke, Georg Pawelz;

II Tenor: Jochim Kelp, Manfred Heider, Horst Ropeter, Gotthard Seifert;

I Bass: Gerhard Wolter, Rüdiger Wagener, Horst Wendt;

II Bass: Jürgen Schäfer, Werner Kirchhoff, Bernd Kuhlmann, Wilhelm Hartge.

I. Tenor, II. Tenor, I. Bass und II. Bass und die Girls vom Verein



Die Sommerpause ist zu Ende. Die Chorproben haben mit dem Ansingem am 15.08.2008 wieder begonnen. Wir hatten in der Sommerpause aber auch einige Auftritte.

- am 05.07.2008 das Brunnenfest in Lödingsen,
- am 23.07.2008 Geburtstag Dieter Matz 80 Jahre,
- am 11.08.2008 Geburtstag Arno Krull 75 Jahre,
- am 15.08.2008 Ansingem auf dem Thie in Lödingsen.

Am Dienstag, dem 19.08.2008, hatten wir unsere erste Chorprobe nach der Sommerpause. Die Diplomatenjagd (von Reinhard Mey, Satz Herbert Grunwald) stand vor der Pause als Übung an. Nach der Pause haben wir bekannte Lieder gesungen.

Wir hatten auch einige Sangesbrüder die im Juli in unserer Sommerpause ihren Geburtstag feierten. Gerd Scharnhorst, Hartwig Lindhorst, Hans-Otto Arnold, Günter Rettberg, Peter Hülsmann  
Gerd und Günter waren anwesend und bekamen somit auch ihr Ständchen. Sie wünschten sich „Der Jäger Abschied“ von Felix Mendelssohn-Bartholdy und „Ännchen von Tharau“ von Fr. Silcher.



Günter Rettberg und Gerd Scharnhorst